
Protokoll zum 24. ordentlichen Plenum des
Allgemeinen Studierendenausschusses der

Legislatur 2022/23

 Datum                 Beginn     Ende Ort 

07.12.2022          16:07       17:24 Großraumbüro

Redeleitung  Protokollführung 

Benjamine Fachinger Megan Zipse
Anwesenheit 

Vorsitzende: Benjamine Fachinger, Joshua Gottschalk, Megan Zipse

Referent*innen:
Tilmann Matthaei, Solveig Klebert, Lea Hochkirchen (ca. ab 16:15 Uhr)

Beauftragte:

Autonome 
Referent*innen: 

Noam Lutgen

 Gäste:    

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Die Vorsitzende Benjamine Fachinger eröffnet die Sitzung um 16:07 Uhr. 
Megan Zipse wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt. 
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen: 

1. Begrüßung & Regularia
2. Anträge
3. Berichte & Projekte
4. Termine & Sonstiges

Benjamine wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.
Benjamine stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.
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TOP 2: Anträge

Benjamine stellt folgenden Anträge vor:
_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: Unterstützung der studentischen Zeitschrift neolith. Magazin für neue 
Literatur an der Bergischen Universität Wuppertal  
Antragsnummer: 2022/II/185/fin

Antragsteller*in: Benjamine Fachinger

Antragstext: Das Magazin "neolith. Magazin für neue Literatur an der Bergischen Universität 
Wuppertal" benötigt finanzielle Unterstützung in Höhe von 150€ .. 

Antragshöhe: 150€

Ja: 6 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 Der Antrag ist angenommen.

_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: Honorar und Reisekosten für die Referentinnen der Lesung "Verändern 
wollte ich eine Menge" 
Antragsnummer: 2022/III/186/fin

Antragsteller*in: Fabienne André

Antragstext: Hiermit beantrage ich die Übernahme der Honorar- und Fahrtkosten in Höhe von bis
zu 460€ (200€ Honorar pro Referentin + Fahrtkosten) für die Referentinnen Lea Vogel und Nelly 
Moor, die eine Lesung zum Buch "Verändern wollte ich eine Menge" am 14.12.22 um 18 Uhr 
halten. Das Buch ist eine kollektiv zusammengetragene Biografie über Ellen Stêrk. 

Antragshöhe: 460€

Ja: 3 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 Der Antrag ist angenommen. 
_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: AE-Auszahlungen Okt., Nov., Dez.
Antragsnummer: 2022/III/187/fin

Antragsteller*in: Elias Ewald

Antragstext: Ich beantrage, dass die Aes für die letzten drei Monate wie folgt ausgezahlt werden 
sollen: Oktober, 200€ an Sophie Brüstle; November, 200€ an Elias Ewald; Dezember, 200€ an 
Vincent Flottmeyer

Antragshöhe: 600€

Ja: 6 / Nein: 0 / Enthaltung: 0 Der Antrag ist angenommen.
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TOP 3: Berichte und Projekte
Tilmann berichet vom Treffen mit dem Anwalt Achelpöhler. Er ist derjenige, der den AStA 
Münster berät, seine Sicht kriegen wir wahrscheinlich also auch vom Münsteraner AStA mit. Er 
ist der Meinung, dass das Semesterticket kippen wird. Er war ein bisschen schlechter vorbereitet 
als die andere Anwaltskanzlei. Achelpöhler würde ein Fixhonorar über 10 Stunden annehmen. 
Tilmann glaubt, dass bei der Anwaltskanzlei Schäfer & Berkels (von letzter Woche) etwas 
Sinnvolleres rauskommen würde, da es dort eine Person für Straf- und eine für Zivilrecht gibt. Bei
der Kanzlei Schäfer & Berkels könnte jedoch ein doppelt so hoher Preis herauskommen. Lea 
folgt Tilmanns Einschätzung und glaubt, dass das Angebot aus Düsseldorf besser ist. Die Kosten
für die anwaltliche Beratung sollen aus den zweckgebundenen Mitteln von der 9€-Ticket-
Rückerstattung bezahlt werden.
Lea berichtet vom geplanten Treffen mit transzent zur Ringvorlesung im nächsten 
Semester. Die Ringvorlesung soll für mehr Leute anrechenbar sein und es sollen krassere 
Referent*innen eingeladen werden. Gestern war auch eine Veranstaltung der Ringvorlesung mit 
Rita Kasale und Uwe Schneidewind, die sehr gut besucht war (ca. 30 Leute).
Joshua berichtet vom „Bewegte Uni“-Seminar des Hochschulsports. Joshua ist dort Jury-
Mitglied.
Solveig berichtet vom geplanten Campus-Metal im Januar. Das Honorar letztes Jahr waren 
200€ pro Band. Das soll dieses Jahr wieder so sein, aber mit drei statt vier Bands.
Es wird über die Kotze nach Partys geredet. Die Kotze wird Freitag morgens von den 
Hausmeistern vom HSW weg gemacht, weil die früher da sind als wir. Das ist so auf Dauer nicht 
gut. Wir sollten abends die Terrasse absuchen und sauber machen, dafür soll eine 
Starktaschenlampe gekauft werden. Vielleicht können auch Kotzeimer aufgestellt werden. Mine 
schlägt vor, dass wir einen externen Putzdienst mit der Reinigung nach Partys zu beauftragen. 

TOP 4: Termine und Sonstiges
Mine kündigt an, dass sie in den nächsten Wochen tagsüber nicht im AStA sein wird. Ihre 
Aufgaben werden von Joshua und Megan übernommen, an die sich alle im AStA dann auch 
wenden können.

09.12. 18 Uhr AStA-Weihnachtsfeier
12.12. 18 Uhr Filmabend BIPoC-Referat
15.12. 19:30 Uhr Pubquiz
20.12. 18:15 Uhr Winterfest der Autonomen Referate im inside:out

18:30 Uhr Ringvorlesung: „Bildung für nachhaltige Entwicklung: Nicht schon 
wieder Klima?!“

Benjamine schließt das Plenum um 17:24 Uhr.

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
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